



**no 13**

PR POINT > 環境保全に貢献！

## 株式会社 グリーン・シャイン

美しい森林を守る  
脈々と受け継がれた



林業はチェーンソー片手に木を伐り倒すといったイメージが強いですが、実際には高性能林業機械が導入されているので伐採のほとんどは機械で効率的に行います。この機械はハーベスターといって、先端のアタッチメントで伐倒から玉切り（造材）、集積の作業を全て一台で担います。

長い年月にわたり手入れされた森林。優良な木材を育てるためには、密集した木々を間伐することで日当たりを良くし、木々の成長を促進させることが重要です。また、森林の手入れは土壌の流出を抑えたり、動植物の生態系を整えることにも繋がります。

### 地球を想い、日南の森林を担う

代表取締役社長 平田広志さん

林業は、木の伐採による利益追及だけが目的ではありません。森林整備・水源管理を通して、生態環境の保護や二酸化炭素吸収による地球環境の保全など、林業にしかできない重要な役割を担っています。当社では、環境・社会・経済のバランスを重視した持続可能な林業を目指しており、国連の掲げるSDGs（持続可能な開発目標）の担い手として、その実現に貢献してきました。このような林業の環境保全活動の実態を知り、森を守るという観点から林業を志す若者も増えてきています。当社の作業現場は機械化が進み、林道作設から立木伐倒、造材、集積まで1台でこなすフェラパンチャーザウルスなど、高性能林業機械と言われる重機が15台活躍しています。資格取得や技術知識習得の研修制度もあり、未経験の方でも林業に従事できるよう体制が整っていますので、一緒に日南の美しい森林を守り、後世へと残ていきましょう。



### Interview

社員さんインタビュー



荒金さん（入社11年目）

木を伐り出す現場で、メンバーを束ねる班長をしています。この仕事は、今日どれくらいの木を伐り、どれくらい出荷できたかが数字としてわかるので、結果が目に見えやすくとも達成感があります。元々体を動かすことや、自然の中で働くことも好きだったので、辛かったことがないくらい、毎日楽しくてしょうがないです。林業は山主と呼ばれる山の所有者の森林を扱っているので、木を伐った後の仕上がりにまでこだわり、山主の方に喜んでもらえるような美しい仕事を常に意識しています。



妹尾さん（入社2年目）

林業の仕事は肉体労働のイメージが強いかもしれません、実際は機械化がとても進んでいます。最初は木の倒し方や機械操作など、覚えることが沢山ありますが、社内研修がしっかりしているので安心してください。また、日南町は未経験者向けの支援制度も充実しているので、林業に興味がある方ならチャレンジしやすい環境だと思います。地元である日南町の森林を守るこの仕事についたことが私の誇りです。



### Company Data

業種：森林整備全般（植林・育林・伐木・搬出・作業路作設・薪生産販売・除雪・その他 作業請負）  
設立：1990年  
従業員数：16名  
代表：平田広志  
場所：鳥取県日野郡日南町三栄1097-1  
<https://greenshine.jp/>



◀MACHI TERASUの  
WEBページ

